



La Cámara de Diputados de México avala el presupuesto de Sheinbaum por 442,7 mil millones de euros

- ▶ Es el primero de la presidenta mexicana, que asumió el cargo el pasado 1 de octubre
- ▶ El proyecto, criticado severamente por la oposición, está centrado en los programas sociales

12/12/2024 | 04:45 horas | Por RTVE.es/EFE



La Cámara de Diputados de México ha aprobado este miércoles el **Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025**, el primero del mandato de la presidenta Claudia Sheinbaum, con un total de 9,3 billones de pesos (unos **442.700 millones de euros**).

El gasto previsto para el año entrante es menor al de 9,45 billones de pesos (casi 472.500 millones de dólares) destinado para 2024 y refleja las principales prioridades de la mandataria mexicana a dos meses de asumir el cargo, el pasado 1 de octubre, tras su elección el 2 de junio.

Un proyecto centrado en los programas sociales

Al presentar el dictamen del PEF 2025, la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Merilyn Gómez Pozos de Morena, ha fundamentado que el presupuesto prioriza el crecimiento económico, la prosperidad compartida, la estabilidad económica y las finanzas públicas sanas.

"Se invierte en lo que más importa, que es la gente; ese dinero se integra a una economía circular que genera consumo, empleo y, sobre todo, bienestar", ha puntualizado.

En la misma línea, el diputado del Partido del Trabajo Reginaldo Sandoval ha afirmado que el PEF 2025 prioriza el desarrollo de los derechos sociales, destinando **el 62% de los recursos a programas sociales** llamados del bienestar. Además, ha asegurado que el gasto programable incluye importantes incrementos en educación, seguridad pública y salud.

[Cámara de Diputados de México avala el presupuesto de Sheinbaum](#)